

## Préparer « l'An Neuf en musique » au Kleebach



Un stage de fin d'année festif est proposé aux amoureux du chant choral. DR

Autour d'un chef invité de réputation mondiale, le succès du stage choral de fin décembre se répète d'année en année, pour terminer en apothéose musicale et commencer la suivante autour d'un réveillon festif précédé du concert de la Saint-Sylvestre de Munster, le 31 décembre à 17 h 30 dans l'église protestante. Il est ouvert à tous.

Du 28 décembre au 1<sup>er</sup> janvier, la Maison du Kleebach à Munster vivra autour du thème « Ballade par monts et par vaux ». Jean

Sturm (Strasbourg) a choisi Rainer Held (Suisse) comme chef invité pour cette nouvelle édition. On y travaillera des pièces chorales de Lassus, Mendelssohn, Brahms, Saint-Saëns, Ferrat, Trénet... Tous les détails de ce stage se trouvent sur le site : [www.maisondukleebach.org/blog/](http://www.maisondukleebach.org/blog/)

**CONTACTER** Renseignements et inscription à la Maison du Kleebach, 03.89.777.500, mail : [info@maisondukleebach.org](mailto:info@maisondukleebach.org)